



Y, DE SER EL CASO, SANCIONAR

PRI pide a INE investigar el cónclave de la 4T en Segob

“Es inconcebible” que se viole así la Constitución, dicen los legisladores priistas

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

Los senadores del PRI, que coordina Miguel Ángel Osorio Chong, solicitaron al Instituto Nacional Electoral (INE) investigar el cónclave morenista realizado en las instalaciones de la Secretaría de Gobernación (Segob) el fin de semana.

Los legisladores del *tricolor* inscribieron un punto de acuerdo en la *Gaceta Parlamentaria*, en el marco de la sesión de la Comisión Permanente, en el que destacan que, de acuerdo con el artículo 134 de la Constitución, los servidores públicos de la Federación, las entidades federativas, los municipios y las demarcaciones territoriales de la Ciudad de México tienen la obligación de aplicar con imparcialidad

los recursos públicos, sin influir en la equidad de la competencia entre los partidos políticos.

Refirieron que el 14 de enero, el titular de Segob, Adán Augusto López, encabezó una reunión a puerta cerrada, realizada en las instalaciones de la dependencia, en la que el líder nacional de Morena, Mario Delgado, acompañado de la secretaria general, Citlalli Hernández, solicitó a los gobernadores emanados de ese partido *piso parejo* para las *corcholatas* del partido, que aspiran a la Presidencia en 2024.

Para los legisladores del *tricolor*, “es inconcebible” que se viole la Constitución de una manera “tan flagrante” y, que desde la propia Segob se desprecie el Estado de derecho.

Subrayaron que la Carta Magna establece que los funcionarios públicos no pueden interferir en los procesos electorales, por lo que este acto debe ser analizado e investigado por las autoridades electorales y, en caso de encontrar violaciones, tomar las medidas pertinentes.

FOCOS

El evento. El sábado se reunieron en la sede de la Segob, el titular de la dependencia, la dirigencia de Morena y los gobernadores emanados de ese partido.

La información. Una carta entregada por Mario Delgado a los gobernadores morenistas, pedía que fortalezcan la presencia de cuatro aspirantes a la candidatura del partido a la Presidencia de la República en 2024.

“Es preocupante que, rumbo a las elecciones de este año en Coahuila y Estado de México, y las que se llevarán a cabo en el año 2024, donde el 2 de junio los mexicanos elegirán nuevo presidente, además de 128 senadores y 500 diputados federales, y se renovarán nueve gubernaturas, así como 30 Congresos locales, exista un desacato reiterado a las reglas del juego de parte de los funcionarios públicos de todos los niveles, ya que la democracia podría estar en un grave riesgo en caso de no erradicar estas prácticas”, señalaron.

Al desayuno del sábado acudieron la jefa de Gobierno de la capital, Claudia Sheinbaum; las gobernadoras de Campeche, Layda Santos; de Colima, Indira Vizcaíno; de Guerrero, Evelyn Salgado; de Tlaxcala, Lorena Cuéllar; de Chiapas, Rutilio Escandón; de Nayarit, Miguel Ángel Navarro; de Puebla, Sergio Salomón; de Sonora, Alfonso Durazo; de Tabasco, Carlos Merino, y de Veracruz, Cuitláhuac García.